

Fahrt zum 30. Jubiläum und als Dankeschön



Die Freie Wähler Gemeinschaft Bodenwöhr holte ihren bereits vor drei Jahren geplanten Vereinsausflug nach. Mit den Mitgliedern, deren Familien, Freunden und Bekannten ging es mit dem Bus nach Schärding in Österreich (Foto: Albert Gleixner). Von dort brach die 39-köpfige Reisegruppe per Schiff in Richtung Passau auf. Zurück in Schärding erkundeten die Bodenwöhrer auf eigene Faust bei herrlichem Wetter den Ort, bevor es mit dem Bus zurück in die Oberpfalz ging. Es war der 20. Ausflug, den die Freie Wählergemeinschaft Bodenwöhr organisiert hatte. Ursprünglich war er als Dank für die Kandidaten sowie die zahlreichen Helfer gedacht, die sich bei der Kommunalwahl 2020 einbrachten. Gleichzeitig feierte der Verein damit sein 30-jähriges Bestehen nach.

tg/